



Ein großes Team guter Mitarbeiter

Das sind Menschen, die unser Unternehmen heute tragen: Reifenwickler, Kaufleute, Ingenieure, Vulkaniseure und Chemiker. Ihre Ideen und fachlichen Leistungen haben Reifen, Transportbänder, Gummistiefel und eine große Zahl anderer Produkte, die von Phoenix-Gummi kommen, bekanntgemacht. Seit über 100 Jahren heißt der erste Grundsatz unseres Unternehmens: Immer bessere Erzeugnisse auf den Markt bringen — durch Qualitätsarbeit das Vertrauen neuer Verbraucher gewinnen! Das berufliche Können und die Erfahrungen unserer Mitarbeiter bilden das Fundament unserer Erfolge. Im Jahre 1856, als das Werk gegründet wurde, waren es knapp dreihundert, heute sind wir 9000 Mitarbeiter — eine große Mannschaft auf der Suche nach

neuen Ideen, um dem Gummi in allen Bereichen des modernen Lebens weitere Anwendungsmöglichkeiten zu erschließen. Wir entwickeln, arbeiten, forschen und prüfen gewissenhaft in der festen Überzeugung, daß Qualität und Vielseitigkeit unserer Produkte auch die anspruchsvollsten Verbraucherwünsche erfüllen.



PHOENIX GUMMIWERKE
AKTIENGESELLSCHAFT
HAMBURG-HARBURG

kann
und L
Ausss
Welt
stets c
Aber

Unsere
stellung